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ATA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1 

FACULDADE DE CIÊNCIAS DA 2 

EDUCAÇÃO DO ANO DE 2020, DA 3 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E 4 

SUDESTE DO PARÁ, LOCALIZADA NA 5 

FOLHA TRINTA E UM, QUADRA SETE, 6 

LOTE ESPECIAL, BAIRRO NOVA MARABÁ, 7 

MARABÁ – PARÁ. 8 

 9 

Aos seis dias do mês de agosto, do ano de dois mil e vinte, às nove horas, na sala virtual 10 

do Google Meet, por meio do link https://meet.google.com/fvc-uqpb-hwp, reuniram-se 11 

sob a presidência da diretora da Faculdade de Ciências da Educação, Profa. Dra. 12 

Terezinha Pereira Cavalcante, o Conselho da Faculdade de Ciências da Educação, com a 13 

presença dos seguintes membros: Vice-diretor da faculdade, Prof. Me. José Davi Passos, 14 

Secretária de apoio acadêmico-administrativo, Milena Gabriele Almeida de Souza, Prof. 15 

Me. Davison Hugo Rocha Alves, Profa. Dra. Hildete Pereira dos Anjos, Profa. Dra. Leticia 16 

Souto Pantoja, Profa. Dra. Marizete Fonseca da Silva, Prof. Dr. Walber Christiano Lima 17 

da Costa, a representante discente da turma 2018, Gabriela Macedo Carneiro e o 18 

representante discente da turma 2020, Maicon Jorge Santos da Silva. . Estiveram 19 

ausentes por motivo justificado: Profa. Dra. Ana Clédina Rodrigues Gomes, Profa. Dra. 20 

Lucélia Cardoso Cavalcante Rabelo, Profa. Me. Vanja Elizabeth Sousa Costa e a 21 

representante discente da turma 2019, Alessandrah Christiny Maia dos Santos. 22 

Estiveram ausentes por motivo não justificado: Profa. Me. Cleide Pereira dos Anjos, 23 

Prof. Dr. José Pedro de Azevedo Martins, Profa. Me. Silvana de Sousa Lourinho e a 24 

representante discente da turma 2017. A Profa. Dra. Terezinha Pereira Cavalcante deu 25 

as boas-vindas aos presentes e, em seguida, iniciou a sessão apresentando a pauta a ser 26 

discutida, conforme convocatória: 1- Aprovação da Ata da 4ª Reunião Ordinária do ano 27 

de 2020, 2- Informes, 3- Período Letivo Emergencial, 4- Estágio, 5- O que ocorrer. Deu-28 

se início ao 1º ponto de pauta: Aprovação da Ata da 4ª Reunião Ordinária do ano de 29 

2020: A secretária acadêmica, Milena Souza, questionou se alguém tinha alguma 30 

proposta de alterações, adendos ou correções na Ata da 4ª Reunião Ordinária do ano 31 

de 2020. Sem manifestações, a ata foi aprovada por unanimidade. 2º Ponto de pauta – 32 

Informes: A) A secretária acadêmica, Milena Souza, informou que até o momento não 33 

foram definidos os alunos que irão compor a comissão de elaboração do regimento 34 

interno da faculdade. Após discussões, ficou deliberado de a servidora encaminhar e-35 

mail para os representantes de turma solicitando que conversem com os colegas e 36 

escolham um representante de cada turma para compor a comissão. O Prof. Walber 37 

Costa informou que está apenas esperando essa indicação para iniciar os trabalhos. B) 38 

A Profa. Terezinha Cavalcante informou que já encaminhou a documentação do 39 

Convênio com o Programa Forma Pará. No entanto, no dia da reunião em que foi 40 

aprovado o convênio, não foi aprovado o coordenador do curso. Continuando, informou 41 

que indicou seu nome, temporariamente, para a coordenação, uma vez que precisava 42 
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dar andamento no processo. Informou também que o convênio ainda não foi assinado, 43 

pois o prefeito da cidade de Itupiranga tinha sinalizado em desistir da parceria e, caso 44 

seja aprovado, os trabalhos devem iniciar somente no ano de 2021, pois ainda estão na 45 

fase de organização da documentação e, posteriormente, haverá o processo de seleção.  46 

Em seguida, consultou se os presentes concordavam que a Profa. Terezinha continuasse 47 

na coordenação ou gostariam de escolher um outro coordenador. Após discussões, 48 

todos concordaram que a Profa. Terezinha Cavalcante continue na coordenação do 49 

curso de pedagogia do Programa Forma Pará e, após o início do curso, o Conselho pode 50 

se reunir novamente para eleger um novo coordenador. 3º Ponto de Pauta – Período 51 

letivo emergencial: A Profa. Terezinha Cavalcante informou que, como é do 52 

conhecimento de todos, a minuta do PLE já vem sendo discutida há alguns meses, 53 

estando em sua quinta versão, e pediu à Profa. Letícia Pantoja, representante docente 54 

no ICH, que informasse aos conselheiros o que foi discutido na reunião da Congregação 55 

do Instituto de Ciências Humanas. A Profa. Letícia Pantoja fez um breve resumo do 56 

processo de construção da minuta, até chegar na versão que foi discutida na reunião do 57 

ICH. Informou que na referida reunião foi feita a leitura de todos os artigos da minuta e 58 

realizadas algumas alterações e inclusões, considerando as sugestões de cada 59 

conselheiro. Informou que na reunião foi votado se o ICH era favorável ou contra o PLE, 60 

considerando tudo o que foi inserido na minuta, ao que o ICH votou, em sua maioria, a 61 

favor do PLE. Ao final, foi deliberado que o diretor do Instituto e representantes 62 

docentes no Consepe apresentassem a minuta com todas as alterações que foram 63 

sugeridas na próxima reunião do Consepe. Em seguida, os conselheiros puderam se 64 

manifestar. Os professores fizeram algumas críticas e sugestões referentes ao PLE e à 65 

oferta de disciplinas. A Profa. Hildete sugeriu que fosse realizado o levantamento dos 66 

professores que tem interesse em ofertar disciplinas no PLE, visto que o tempo de 67 

planejamento é curto. A secretária acadêmica, Milena Souza, chamou atenção aos 68 

prazos constantes no cronograma da minuta, que são bem reduzidos, e sugeriu que 69 

fosse marcada uma reunião extraordinária para aprovar o planejamento acadêmico, 70 

para que a faculdade consiga ofertar as componentes curriculares em tempo hábil. A 71 

representante discente da turma 2018, Gabriela Carneiro, comentou que sente 72 

necessidade de produzir e estudar os conteúdos da faculdade. Disse que em conversa 73 

com colegas de outras turmas, percebeu que a maioria deseja alguma forma de ensino 74 

e pediu que os professores pensassem nos alunos que querem e possuem 75 

disponibilidade para estudar remotamente. Após discussões, foram deliberados os 76 

seguintes encaminhamentos: 1- A faculdade deve realizar um levantamento com as 77 

disciplinas com mais reprovações e disciplinas nas quais os alunos concluintes estão 78 

pendentes e encaminhar para os professores. 2- Com base nesse levantamento, os 79 

professores podem se organizar e decidir quais disciplinas vão ofertar no PLE. 3- Os 80 

docentes encaminham o plano de atividades para a secretaria da faculdade, para serem 81 

sistematizados e apresentados na reunião extraordinária. 4- Realização da reunião 82 

extraordinária dia 13 de agosto. 4º Ponto de pauta – Estágio: O ponto foi retirado de 83 

pauta, para ser discutido no NDE. 5º Ponto de pauta – O que ocorrer: A aluna Gabriela 84 
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Carneiro informou que está entregando o cargo de representante discente da turma 85 

2018, por motivos pessoais. Informou que já comunicou a turma, que em breve elegerá 86 

os novos representantes. Nada mais, havendo a tratar, a Profa. Dra. Terezinha Pereira 87 

Cavalcante agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a reunião. Eu, Milena 88 

Gabriele Almeida de Souza, secretária de apoio acadêmico-administrativo da Faculdade 89 

de Ciências da Educação, lavrei a presente ata que segue assinada por todos os 90 

presentes. 91 

                                       92 
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